

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Gestalten und Verwalten. Mit Herz und Verstand

23.05.2022

Regierungspräsidium Karlsruhe startet Imagekampagne



Titelblatt der Imagebroschüre

Regierungspräsidium Karlsruhe

Unter dem Slogan „Gestalten und Verwalten. Mit Herz und Verstand“ startet das Regierungspräsidium Karlsruhe eine breit angelegte Imagekampagne. Ziel der Kampagne ist es, den Slogan mit Leben zu füllen und das Regierungspräsidium für die Öffentlichkeit als Mittel- und Bündelungsbehörde sowie als interessanten, potentiellen Arbeitgeber mit seinen vielfältigen Aufgaben sichtbar und greifbar zu machen.

Bereits Ende des vergangenen Jahres hatte das Regierungspräsidium Karlsruhe eine Imagebroschüre unter diesem Slogan herausgegeben, in der die Aufgaben der acht Abteilungen im Regierungspräsidium vorgestellt werden. [Pressemitteilung vom 24. November 2022.](#)

Schwerpunkt der Kampagne sind über das ganze Jahr verteilte Besuche der Regierungspräsidentin zu verschiedenen Themen vor Ort. Gleich am 2. Juni geht es rund um das Thema Wild los: Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder wird sich zusammen mit der für den Regierungsbezirk Karlsruhe zuständigen Bezirksjägermeisterin in Bretten über den Schutz der Jungwildrettung informieren. Anschließend wird sie die Wildkammer von Peter Steiner in Bretten-Gölshausen besichtigen, um sich von den Bedingungen, unter denen Wildbret gewonnen wird, ein Bild zu machen. Weitere Vor-Ort-Termine, die die vielfältigen Aufgaben des Regierungspräsidiums Karlsruhe vorstellen, sind in Planung.

Journalistinnen und Journalisten sind herzlich eingeladen, die Besuche der Regierungspräsidentin zu begleiten. Das Regierungspräsidium wird dazu jeweils gesonderte Presseeinladungen versenden.

Kategorie:

[Abteilung 1](#)

Verwandte Nachrichten:

[Gestalten und Verwalten. Mit Herz und Verstand. - Regierungspräsidium Karlsruhe stellt seine Aufgaben in neuer Imagebroschüre vor](#) (25.11.2021)